

Helferkreis (HK) Asyl richtet Weihnachtsfeier für Kinder von Geflüchteten aus

Alle Hände voll zu tun hatte der Nikolaus in der Flüchtlingsunterkunft an der Bahnhofstraße. Rund 100 Tüten hatten Mitglieder des Helferkreises (HK) Asyl mit Büchern, Spielzeug, Obst und Süßigkeiten gefüllt. Einen Abend lang kamen Kinder von Geflüchteten, die in Oberschleißheim leben, vorbei und freuten sich über die Präsente.

Dem Wunsch des Nikolaus, Weihnachtslieder zu hören, kamen die Kinder gerne nach, wobei die jüngsten am meisten Engagement zeigten. Wie in den Vorjahren hat auch 2022 das Landratsamt die Aktion finanziell unterstützt.